



*Communiqué de presse
28 mars 2024*

Disparition de l'orque Inouk à Marineland Antibes

Marineland est en deuil.

Les équipes de Marineland ont appris ce matin la disparition de l'orque Inouk.

C'est une terrible nouvelle qui affecte les soigneurs animaliers et toutes les équipes de Marineland qui ont vu naître Inouk il y a 25 ans.

Une autopsie, en lien avec les services de l'Etat, sera réalisée dans les prochains jours afin de déterminer les causes exactes du décès.

Compte tenu de cet évènement dramatique qui nous affecte profondément, la reprise du spectacle d'orques prévue ce week end est reportée.

*Contact presse :
marineland@forwardglobal.com*